

“Singen und Tanzen sind der Ausdruck von Lebensfreude”

Chorus-Akademie entdeckt jetzt auch hier junge Talente

HELMSTEDT (mb). Mit einer kleinen Eröffnungsfeier wurde am Sonnabend die Chorus Akademie in Helmstedt eingeweiht, die es sich zur Aufgabe gemacht hat, junge Talente in Gesang, Tanz und Schauspiel zu fördern.

Die Chorus-Akademie besteht bereits seit acht Jahren in Wolfsburg und versteht sich als Schule für Darstellende Künste. „Junge Talente zu entdecken, sie zu entwickeln und ihnen Perspektiven zu eröffnen - das sehen wir als unsere Aufgabe“, berichtet Tatiana Bolandeou, Vorsitzende des Vereins.

Helmstedts Bürgermeister Heinz Dieter Eisermann zeigte sich angetan von dem neuen Angebot in Helmstedt: „Man kann eigentlich nicht genug für Kinder tun. Wenn Kinder, sei es im Bereich der darstellenden Künste, im Sport oder in der Musik gefördert werden, nehmen sie mit hoher Wahrscheinlichkeit eine positive Entwicklung.“ Marina Franz, die die Schule unterstützt, stimmte Eisermann zu: „Schon Napoleon stellte fest: ‚Wer die Jugend hat, hat die Zukunft‘.“ Zudem werde bei der Chorus-

Akademie nicht nur die fachliche, sondern „nicht zuletzt auch die soziale Komponente gefördert“, so Franz.

Die Akademie hat nun ein Heim gefunden im Gemeinde-

saal von St. Marienberg, wo künftig hochklassige Dozenten mit großer Bühnen- und Studioerfahrung sowie erfolgreichen Auftritten in Radio und Fernsehen ihre Erfahrungen an die Schüler weitergeben wollen.

Das Angebot der Schule reicht vom Unterricht für Anfänger bis zu Coaching und Produktionsvorbereitung fürs Profis.



Viele Interessierte hatten den Weg nach St. Marienberg gefunden, um sich über das neue Angebot in Helmstedt zu informieren.

3. Dezember 2008